

Communiqué de presse

Le mystère s'empare de l'espace jeunesse !

À partir du 27 juin, les sacs surprises sont de retour à la médiathèque intercommunale Éric Rohmer. Nouveauté cette année : ils ont été préparés avec la complicité des tout-petits.

Chaque été, les sacs surprises de la médiathèque sont attendus avec impatience par les jeunes lecteurs. Livre, DVD, BD, CD ... il y en a pour tous les goûts et le mystère reste entier jusqu'à leur ouverture !

Minutieusement préparés par les bibliothécaires, ces sacs permettent de faire découvrir aux plus jeunes des documents qu'ils n'auraient pas forcément empruntés seuls ou avec leurs parents.

Au total, une soixantaine de sacs pourront être empruntés à partir du 27 juin et jusqu'au 31 août. Leur contenu est amené à changer tout au long de l'été.

Un partenariat MIER/Pôle Petite Enfance

Pour mener à bien ce projet, les agents de la médiathèque ont pu compter, cette année, sur l'aide de leurs collègues du Pôle Petite Enfance et des enfants des sections « Petits malins » et « Bisounours » (2-3 ans).

Les deux groupes ont décoré une quarantaine de sacs en papier kraft à l'aide de gommettes, de feutres, de craies ou encore de peinture.

Ils ont pu laisser libre cours à leur imagination et à leur créativité autour des thèmes de la nature et du jardin.

Les petits artistes ont pris la pose - non sans une certaine fierté – avec leurs œuvres avant qu'elles ne soient remises à la médiathèque.

